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保護者の皆様へ                     
 保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より本校のＰＴＡ活

動にご理解とご協力をいただき，ありがとうございます。 
 さて，つくば市学区審議会では，「つくば市学校等適正配置計画（指針）」に基づき，令

和８年４月開校予定の（仮称）中根・金田台地区小学校開校に伴う通学区域が検討されてい

ます。今月初旬に第１回審議会が開催され，審議会事務局（つくば市教育局学務課）から通

学区域案が提示されました。示された案では，春風台，さくらの森，流星台地区のみが通学

区となっております（下記 URL 参照）。 
 現時点での通学区域については「案」であり，決定事項ではありませんが，今年度中に審

議・検討がなされ，審議会案が答申される予定です。 
●諮問内容（新設校学区の現段階案）等の情報掲載先：                    

https://www.city.tsukuba.lg.jp/kosodate/kyoiku/mezasu/1013447.html 
   
 １１月中に予定されている第２回審議会に皆様の意見を集約し，提出させていただきたい

と思います。以下のご回答の協力をお願いします。 
                                    つくば市学区審議会九重小学校保護者代表 
                               田  博    
                               中山 俊己 
 

 
アンケート内容 
 
 
 １ 学年をお答えください。 
    □第１学年 □第２学年 □第３学年 □第４学年 □第５学年 □第６学年 
 
 ２ 地区をお答えください。 
   □上ノ室南  □上ノ室北  □花室    □東岡   □妻木 

□流星台   □柴崎    □その他の地区 
 
 ３ あなたの住んでいる地区は，どの小学校の通学区とすべきだと思いますか。 
    □九重小学校  □新設の小学校  □どちらとも言えない 
 
 ４ ご意見がある方は，記入してください。 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
  

 
 



 
 
 
アンケート結果（回答締め切り：１０月２７日） 
 
 
１ 保護者   １９０名中，７７名より回答をいただきました。 
 
２ あなたの住んでいる地区は，どの小学校の通学区とすべきだと思うかという問いに対す

る回答は以下の通り。  （ ）は１年生保護者の回答で内数 
 
 

 
 

 
九重小学校 

 
新設の小学校 

どちらとも 
言えない 

 上ノ室南 
 

１３ 
（１） 

０ 
 

０ 
 

 上ノ室北 
 

２３ 
（４） 

１ １ 

花室 
 

９ 
（１） 

０ １ 

東岡 
  

１ 
（１） 

０ 
 

０ 
 

妻木 １ 
 

０ 
 

１ 
 

流星台 ０ ８ 
（４） 

１ 
（１） 

柴崎 １ １１ 
（３） 

４ 
（１） 

その他（学区外） ０ ０ １ 

 合計 ４８ 
（７） 

２０ 
（７） 

９ 
（２） 

 

 


